

El Subsecretario de Deporte Social Tapia entregó las remeras para "La carrera de Miguel"

Escrito por Administrador
Domingo, 17 de Junio de 2012 00:00



Siguiendo con el cronograma de "La carrera de Miguel", Roque Pérez abrió la inscripción para participar el día domingo 24 de junio, con una prueba principal (8 km.) y una corre-caminata (3 km.).

Por tal motivo, Carlos Daniel Tapia, Subsecretario de Deporte Social hizo entrega de las remeras que se utilizarán a Fernando Forasteri, Director de Deporte y a Lidia Graciana Uruslepo, Secretaria de Coordinación y Gestión.

"La carrera de Miguel" es un homenaje al atleta y militante Miguel Sánchez desaparecido en la última dictadura militar. Con el evento atlético se intenta mantener viva la memoria de los 30.000 desaparecidos.